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郑州消息 9 月 25 日，
中铁七局党委召开第二批
学习贯彻习近平新时代中
国特色社会主义思想主题
教育工作部署会，指导各
单位高质量开展第二批主
题教育。中铁七局党委副
书记、工会主席，主题教育
领导小组副组长，主题教
育领导小组办公室主任何
继中出席会议并讲话。

会议指出，要深入学
习贯彻习近平总书记重要
讲话精神，贯彻落实党中
央、国资委党委和中国中
铁党委关于开展第二批习
近平新时代中国特色社会
主义思想主题教育的重要
部署，进一步统一思想、统
一意志、统一行动，抓实抓
好主题教育各项工作，推
动中铁七局党委第二批主
题教育正确有力、扎实有
效开展。

会议强调，要提高政
治站位，深入领会重要讲

话精神。要认真学习领
会习近平总书记在主题
教育工作会议上的重要
讲话，把握精髓要义，深
入贯彻落实各项工作要
求，积极投身主题教育，
从政治和全局的高度深
刻认识主题教育重要意
义，真正做到以学铸魂、
以学增智、以学正风、以
学促干。要紧盯目标任
务，确保各项工作落到实
处。要根据党中央、国资
委党委和中国中铁党委
的要求，准确把握主题教
育根本任务、目标要求和
工作措施，全面吃透部署
精神，自觉对标对表，确
保主题教育方向不变、焦
点不散、靶心不偏。要强
化责任担当，坚持从严从
实贯穿始终。要认真学
习领会、贯彻落实习近平

总书记重要指示，更加注
重理论武装、分类指导、
强基固本、统筹协调、领
导指导，按照中铁七局党
委的部署要求，以更加务
实的作风和有力的举措
把第二批主题教育谋划
好、组织好。

会议安排部署了第
二批主题教育的重点工
作，明确了 3 个联络组的
工作职责、重点任务和关
键环节。中铁七局党委
第二批主题教育工作领
导小组相关人员，联络组
全体成员，各子（分）公司
党委（党工委）副书记、纪
委（纪工委）书记、党委工
作部（党群工作部）部长，
各区域指挥部、项目（指
挥）部党工委副书记、综
合部部长105人参加了会
议。（刘磊）

中铁七局党委召开第二批主题教育工作部署会

北京消息近日,中国
市 政 工 程 协 会 公 布 了
2023 年度中国市政工程
最高质量水平评价工程
获奖名单,由中铁七局施
工总承包的楚都大道工
程（荆州纪南文旅区建设
项 目 工 程 总 承 包 五 标
段）、江南中心绿道武九
线综合管廊工程 PPP 项
目、珠海市金琴快线工程
共三项工程榜上有名。
全国“市政工程最高质量
水平评价工程”的取得，
标志着中铁七局在市政
工程领域取得新的突破。

中国市政工程最高
质量水平评价（即原国家
市政工程金奖）由中国市

政工程协会组织实施，是
我国市政行业在施工建
设 方 面 的 最 高 水 平 奖
项。该奖项入选条件严，
评选程序严，代表着市政
工程质量水平的最高荣
誉，与国优奖、鲁班奖、詹
天佑奖同为中国建筑质
量最高奖项。其中，荆州
市楚都大道工程，其桥梁
工程中的海子湖大桥为
十五跨预应力砼变截面
不等重连续梁桥，桥面宽
34 米 ，桥 面 总 面 积
48756m2,是目前同类型桥
梁规模为全球第一。江
南中心绿道武九综合管
廊工程，该管廊是国内城
市核心即老城区内单次

建设规模最大（长度、断
面）的综合管廊，其中建
成的罗家港管廊桥是目
前全国截面最大、单体荷
载最重的管廊桥，该桥长
300米，桥的横截面宽20.1
米、高 6.1 米 ，自 重 2900
吨，安装管线后将达3100
吨，是我国综合管廊施工
中遇到的截面最大、单体
荷载最重的管廊桥。珠
海市金琴快线工程，全长
13.9 千米，在重要节点采
用桥梁、地道跨越道路，
地面设置菱形立交新城
互通，使主干路全线直行
无信号灯，达到了近似快
速路的效果。

（吴晓波）

三项工程获评国家市政工程最高质量水平评价工程

广东汕尾消息 9月19
日，中铁七局党委书记、
董事长王珂平拜会广东
省汕尾市副市长温树斌，
双方就政企合作进行了
深入交流。

王珂平简要介绍了
中铁七局的历史沿革、生
产经营、产业布局等方面
情况以及在广东省在建
的重点工程项目。他表
示，目前正是汕尾市、深
汕合作区发展的重要阶
段，基础设施建设全面大
力推进，对双方合作创造
了良好的有利条件。中
铁七局将发挥央企的优

势资源，以务实举措推动
双方开展多领域的合作，
为汕尾市的发展作出积
极贡献。

温树斌对王珂平一
行的到访表示热烈欢迎，
对中铁七局给予汕尾市
经济社会发展的支持表
示感谢。他表示，近年
来，汕尾市迎来了全面大
发展的重要时期，希望中
铁七局能充分发挥央企
优势，加大资源投入力
度，在基础设施建设等多
领域开展深入合作，大力
推动深汕合作区的经济、
社会发展。

汕 尾 市
市 委 、市 政
府、财政局、
发改局、投促
局、招商局等
有 关 单 位 负
责人，中铁七
局 总 经 理 助
理、华南指挥
部 常 务 副 指
挥长肖春文，
本 部 相 关 部
门、西安公司
相 关 负 责 人
参 加 座 谈 。
（西安公司

胡苗苗）
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广东东莞消息 9 月
20 日，中铁七局党委书
记、董事长王珂平拜会东
莞轨道交通有限公司党
委书记、董事长朱铭，双
方就中铁七局在东莞轨
道交通领域的后续发展
进行了深入座谈交流。

王珂平简要介绍了
中铁七局近年来在改革
发展、生产经营、产业布
局以及在东莞参建项目

情况。他表示，中铁七局
十分重视东莞轨道市场，
希望双方持续深化交流
合作，建立战略合作伙伴
关系，中铁七局将发挥全
产业链优势，积极拓展合
作领域，为东莞经济社会
高质量发展贡献央企力
量。

朱铭对中铁七局在
东莞承建的工程项目表
示充分肯定。他表示，中

铁七局实力雄厚、优势突
出，希望双方充分发挥自
身优势，借助于大湾区发
展趋势进一步加强全方
位多领域合作，共同开创
双方高质量发展新局面。

中铁七局总经理助
理、华南指挥部常务副指
挥长肖春文，本部相关部
门、西安公司相关负责人
参加座谈。

（西安公司 胡苗苗）

王珂平拜会东莞轨道交通有限公司党委书记、董事长朱铭

长春消息 9 月 19 日，
中铁七局总经理师建军拜
会长春市人民政府副市长
杨少清，双方就互信合作
进行深入交流。

师建军介绍了中铁七
局发展近况及长春市投资
建设情况，对长春市长期
以来给予的关心支持表示
感谢。他表示，长春市场
是中铁七局高度重视的发
展区域，政企合作基础扎
实、合作过程愉快、合作关
系紧密，中铁七局愿进一
步发挥自身全产业链优
势，深度参与长春高速公

路、城市综合开发、轨道交
通、基础设施、市政道路、
机场、产业园区、大水网等
重点工程建设，为地区经
济社会高质量发展贡献更
大力量。

杨少清对师建军一行
的到来表示欢迎，对中铁
七局在长春市作出的贡献
和担当表示感谢，介绍了
长春市基本情况及未来发
展规划。他表示，中铁七
局作为大型央企，施工能
力出众，工程质量过硬，在
长春基础设施建设领域口
碑好、信誉佳，希望中铁七

局继续发扬铁军精神，保
质保量完成在建工程，进
一步支持当地经济社会发
展，不断探索新型政企合
作模式，推动双方合作取
得丰硕成果。

长春市城乡建设委员
会、交通运输局、城投建设
投资（集团）有限公司等主
要负责同志，中铁七局北
方指挥部、西安公司主要
负责同志参加会谈。

（西安公司 邢光昌）

师建军拜会长春市副市长杨少清

综合信息9月19日至
20日，中铁七局总经理师
建军到长春有关项目检查
调研，并召开座谈会。他
强调，吉林省长春市战略
地位显著，要持续做好经
营开发、降本增效、品牌提
升等工作，为中铁七局创
誉创效作出更大贡献。

师建军先后察看了长
春地铁 5 号线、中韩医疗
器械产业园、长春中心医
院等项目施工进度，详细
询问了施工难点及总体策
划执行情况，对西安公司
近年来在吉林省取得的成
绩表示肯定。会上，师建
军就下步工作提出六点要
求：一是高度重视经营开
发。要充分发挥项目建设

综合优势，舞好经营龙头，
抓紧抓实吉林省经营开发
工作，扩大规模、提高质
量，将吉林市场尽快打造
成集团公司战略区域。二
是持续强化降本增效。要
不断提高项目创效能力，
强化成本管控，进一步扩
大创效成果，确保降本增
效持续、稳定、可控。三是
坚持打造房建品牌。要高
质量、高标准建好在建项
目，发挥大项目平台优势，
不断积累房建业绩，形成
企业良好市场口碑、过硬
品牌形象。四是注重人才
队伍建设。要不断强化人
才队伍建设，拓宽青年人
才发展途径，加强人员一
线历练，真正锤炼出一批

满足企业未来发展的中坚
力量。五是不断加强质量
管理。要优化资源整合，
加强系统间沟通交流，精
选专业化队伍与管理人
才，不断提升技术、安全、
质量、环保工作质效，为申
报鲁班奖打下坚实基础。
六是优化激励考核措施。
要结合实际，积极创新管
理模式，实施差异化考核，
靶向发力，不断激发职工
干事创业动力，全面推进
企业高质量发展。

中铁七局总经理助
理、北方指挥部党工委书
记、指挥长李俊清，北方指
挥部、三公司、西安公司有
关负责同志参加调研。

（西安公司 邢光昌）

师建军到长春地区项目调研

近日，刚果（金）上加
丹加省省长、省重建部
部长及省大工程局局长
等一行，视察了中铁七
局在刚果（金）地区承建

的卢本巴西-利卡西道
路翻修工程，对中铁七
局道路工程为当地经济
发展作出的贡献给予高
度赞扬。
（海外公司 靳荣兴）

9 月 20 日，河南省委
常委、洛阳市委书记江

凌到中铁七局宜阳县实
验高中项目调研。

（郑州公司 赵亚辉）
近日，经陕西省住房

和 城 乡 建 设 厅 审 核 批
准，三公司顺利取得建
筑工程施工总承包一级
资质。（三公司李小华）

9月26日，郑开城际铁路延长线项目全线首榀箱梁顺利架设，为项目按期建成
通车奠定了基础。郑开城际铁路延长线工程全长7.17km，共需架设双线箱梁91
孔。（郑州公司 任朝辉 郑开城际项目部 蔡百顺 摄影报道）


